



**PRÉFET
DE LA LOZÈRE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

**Direction
des services
du cabinet**

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mende, le 11/06/2023

Ce dimanche 11 juin, une mission évangélique du voyage comptant 80 familles, dirigée par le pasteur Meuch, s'est installée sur les terrains de sport du Causse d'Auge à Mende.

Elle repartira pour Alès dimanche 18 juin prochain.

La dimension du groupe et la concomitance du trèfle lozérien ont conduit la préfecture et les forces de police à les orienter à titre exceptionnel sur ces terrains.

Direction des services du cabinet

2 rue de la Rovère
48005 Mende Cedex